

Difu

Ausgezeichnete Projekte veröffentlicht

[27.05.2019] In der Online-Publikation „Ausgezeichnete Praxisbeispiele – Klimaaktive Kommune 2018“ werden die Siegerprojekte des gleichnamigen Wettbewerbs vorgestellt. Die Publikation kann nun über die Website des Deutschen Instituts für Urbanistik heruntergeladen werden.

Das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) hat in einer Online-Publikation die Projekte der Sieger des Wettbewerbs „Klimaaktive Kommune 2018“ veröffentlicht. In der kostenfreien Broschüre werden praxisnah und ausführlich die Gewinnerprojekte aus den Städten Brackenheim, Freie Hansestadt Bremen, Dortmund, Freiburg im Breisgau, Kiel, Köln, Magdeburg und Solingen, der Verbandsgemeinde Bad Ems sowie dem Kreis Lichtenfels vorgestellt. Diese waren im Dezember 2018 auf der 11. Kommunalen Klimakonferenz prämiert worden ([wir berichteten](#)).

Die Projekte beschäftigen sich mit unterschiedlichen Schwerpunkten wie Ressourcen- und Energieeffizienz, Klimaanpassung, Klimaaktivitäten zum Mitmachen und Klimaaktivitäten und Ernährung. Laut Difu zeigen die Siegerprojekte die Vielfalt aktueller Klimaaktivitäten in Städten, Kreisen und Gemeinden und würden damit Impulse für kleine und große, arme und reiche, klimaneugierige und klimaerfahrene Kommunen bieten können. Für ergänzende Informationen und zur Förderung des interkommunalen Austauschs sei zu jedem Projekt ein Ansprechpartner vor Ort genannt.

(sav)

Weiter zur Publikation „Ausgezeichnete Praxisbeispiele – Klimaaktive Kommune 2018“

Stichwörter: Energieeffizienz, Deutsches Institut für Urbanistik, Klimaaktive Kommune 2018